

Querrela judicial del Gobernador
De la Sota contra Luis Baronetto

¿CÓMO SIGUE?



Nuestro director Luis Baronetto y el gobernador De la Sota saliendo de los tribunales cordobeses, el pasado 17 de diciembre de 2001

Las advertencias de Baronetto sobre la relación entre la privatización del Banco de Córdoba y el lavado de dinero lamentablemente quedaron confirmadas por los sucesos que se vivieron en los primeros meses de este año.

Muchos cordobeses piensan que los escándalos desatados en torno al Banco General de Negocios harían retroceder al Gobernador en la querrela por calumnias e injurias que le iniciara a Baronetto. Sin embargo nada de eso existe en la causa judicial, que en los próximos meses irá a juicio.

Hay que recordar que el Banco General de Negocios quedó finalmente como el único oferente para hacerse cargo del Banco de la Provincia de Córdoba. Pocos días antes del vencimiento de

los plazos sorpresivamente se retiró de la licitación el Banco Galicia, dejando el camino libre para el BGN, que para entonces ya se lo señalaba como canal para el lavado de dinero. Entre fines del 2001 y principios de este año estos hechos adquirieron resonancia con la detención de Carlos Rohm y la captura de su hermano José que logró fugar al extranjero, investigados además por la fuga de capitales en las maniobras financieras que dieron lugar luego al "corralito".

Hay que señalar que apenas esto saltó a la prensa el Gobernador de Córdoba anuló la adjudicación al BGN, intentando con ello despegar de lo que se presu- mía un serio problema. En efecto el BGN siguió a los tumbos hasta que el banco Central de la República Argentina suspendió temporariamente su funciona-

miento. Significa esto que el Banco que supuestamente estaba en carrera para sanear al Banco de la Provincia de Córdoba quedaba ahora en la bancarrota. Pero no sólo estaba en juego el destino del BGN. También el Gobernador quedaría salpicado por las denuncias que realizó la revista porteña *La Primera* en la que se dice que el BGN le habría anticipado dinero al Gobierno de Córdoba que luego fue utilizado para la campaña electoral. Desde el Gobierno se salió a responder afirmando que estas denuncias respondían a un operativo de prensa alentado por la presidencia de la Nación en el marco de la interna peronista. Lo real es que con tantos elementos que al menos sirven para ratificar sospechas, el Gobernador De la Sota lejos de desistir del juicio, ha mantenido la actitud que reveló el 17 de diciembre cuando se produjo la audiencia de conciliación. En la misma se manifestó ofuscado por la amplia solidaridad hacia Baronetto, que se había manifestado en cartas enviadas a la gobernación, solicitada en los diarios, pronunciamientos públicos y la presencia de quienes se movilizaron en el mismo edificio de los tribunales el día de la audiencia.

Concluído el período de diligenciamiento de pruebas se espera que el Juez fije audiencia para el inicio del juicio oral y público, que podría concretarse a fines de mayo o principios de junio.-